

# ☆天の学校をつくるために「成和塾」で勉強しましょう！！☆

(2018年3月)

## 真のお父様のみ言

勉強はなぜするのでしょうか？愛があればそれでいいのに、なぜ勉強をするのでしょうか？

あらゆることをすべて捨てても、神様の愛を持っていけばいいのです。そうすれば、私は一人であっても救援を受けられるのです。しかし、私たちは大衆を教化できなければなりません。私たちが世の中に出て行く時に、神様の子供の資格は持てるかもしれないけれど、墮落したこの世界で、あらゆる人々を神様の子供としてつくりかえることはできないのです。

勉強はなぜするのかというと、私たちのような神様の子供をたくさんつくる必要だからです。ですから、勉強が必要なのです。分かりましたか？私たちが世界一有名な科学者になれば、科学を通していくらでも神様を教えることができるのです。そうでしょうか？ですから、私たちだけが神様の子供になるのではなく、自分の専門分野で研究するすべての人々を、神様の子供としてつくり変える人にならなければならないのです。

(1978. 10. 9)

## 真のお母様のみ言

墮落していない万物世界は創造原理に従って良く循環しています。しかし、美しい地球星、自然が無知な人間によって破壊されていることも事実です。

(中略)

努力すればできるのに、未来を考えられず、目の前のことだけを見つめています。今日の政界や全ての国におけるその現象は、自国の利益を優先する欲心から起きているのです。

神様が創造された本来の健康な地球、未来ある人類となり、天の父母様を中心とした人類一大家族、自由、平等、平和、幸福な世界を成すのです。

そのために、皆さんの勉強や努力から科学者たちより、もっと独創的なアイデアが生まれ、皆さんの純粋な姿を通して今日の世界に希望を与えられるように、美しく健康に成長することを願っています。

「2018 奨学証書授与式および奉仕賞授賞式」天一国 6 年天暦 1 月 9 日(2018 年陽暦 2 月 24 日)より

## 2018 成和学生部本部方針

スローガン「良心革命を起こそう！ 成和学生」

①良心生活と神の子のID確立 ②兄弟愛成長と純潔遵守 ③学力・才能向上と進路設定

さらに、

教育と教育推進のための戦略として

①信仰を土台とした**実力養成** ②成和青年圏へ向かう**進路指導** ③世界人となるための**語学学習**推進とあります。

これらの願いを実現するために「成和塾」はあります。

2006年7月に「成和塾」は出発しました。千辛万苦を乗り越え、約12年間継続してきました。

## ☆なぜ「成和塾」のような「二世塾」が必要か？

この度、公務を退職されましたが、韓国留学生の一期生から五期生までの面倒を見るなど、30年以上前から二世教育の先頭を歩んでこられた千葉教会の後藤佳子さんの文章を紹介いたします。

1. 学力向上のため。
2. 教会活動との連携をとることができ、教会への連結の向上が図れる。
3. 二世の文化づくりに有益である。兄弟から勉強を教えてもらうことで、兄弟姉妹の関係がつかれるし、一緒に学ぶことで二世同士の関係が深くなる。
4. 人格教育に有益である。①自己主管力 ②忍耐力 ③動機を神様にすることで、信仰を実践する場となる ④中心性と責任分担を学ぶ ⑤集中力 ⑥計画性
5. 進路教育ができる。

※世の中を見ると、一般のキリスト教や仏教でも学校がありますが、わが統一グループには日本国内に学校がありません。そのため「心」はあっても「体」がないような状態になっているのではないのでしょうか？

「塾」を「小さな学校」という位置づけで教育することが二世たちにとって環境創造のスタートラインなるのでは？と思います。

家庭連合では、小学生の時に「統一テスト」を受験しますが、これは学力アップに結びつけることだけでなく、中学生から韓国留学をする生徒を選抜するという目的があります。韓国留学は、お父様の「日本で生まれた祝福子女は全員韓国で教育しなければならない。」というみ言に基づいたものです。しかし、現状では全員が韓国留学することは物理的にも無理です。そこで、今回、副会長に就任された堀正一さんや本山兄弟によって中高生の Jr.STF プログラムがつけられました。これを地元で強化するためにも「二世塾」が必要だと言えます。

現に、熊本の成和塾で学んだ場合、高校卒業後も海外宣教に行ったり、鮮文大学に行ったり、CARPで活動したりと御旨の先頭に立って歩んだり、祝福を受ける子供が多い(昨年6名)です。

熊本教区のお父さん、お母さん、おじいさん、おばあさん、是非、お子さんたちを、お孫さんたちを成和塾で勉強させてください。

なお、大学入試においては、今年は鹿児島大学、名桜大学(沖縄)への合格者が出ました。これで、九州大学、熊本大学など、9年連続、18名が国公立大学に合格しています。

また、高校入試においては、熊本高校、済々黌高校など、過去12年間で50名以上が公立高校(国立高専含む)に合格しています。

### ☆成和塾のミッション(全国成和教育ネットワークのミッションより)

- ・祝福家庭の家庭生活を援助し、実りある教育をする。・祝福子女たちの兄弟姉妹の関係を構築する。
- ・修練会、礼拝など教会行事との両立ができる塾作りをする。・未来の統一運動のリーダーを育成する。
- ・無駄な教育費を抑え、学校教育の悪影響から守ることができるよう、正しい教育情報を提供する。

※全国成和教育ネットワークとは？ 家庭連合において学習面から二世教育をサポートするために作られた組織です。エースセミナーの荒川社長や後藤佳子さんらが理事を務められています。

### 学校教育の悪影響に関して

理科における「進化論」が間違っていることは言うまでもありませんが、社会も左翼思想を持った教師が多く、安心できません。例えば、左翼系の教師たちによって作られた「ともに学ぶ人間の歴史」という中学校歴史教科書があるのですが、これが東京大学や東京学芸大学などの附属中学校や、灘や麻布など東大合格者を毎年100名近く輩出している中高一貫校で使われています。今のところ、ふつうの公立中学校での採択は無いようですが、次の採択時に使用する学校が増える可能性があると思います。

また、東京大学自体にも左翼系の教授が多いですし、今、問題になっている財務省の官僚には東大出身者が大勢います。サタン側は、そのような(共産主義思想)教育システムを作り上げていると言えます。

また、一般の塾においては成績重視の指導に偏重する 경우가多く、やはり問題が多いと思います。勉強においても統一原理に基づき、統一思想の教育論にあるように心情教育、規範教育、主管教育(ここに勉強が含まれます。)をバランスよく施していかなければならないと思います。

### 主要大学を目指しましょう!!(本部が推奨している大学)

東京大学、京都大学、国公立大学医学部医学科、一橋大学、東京工業大学、慶應大学、早稲田大学、北海道大学、東北大学、名古屋大学、大阪大学、神戸大学、広島大学、九州大学、筑波大学 など

### 熊本県内の高校の主要大学合格者数(主なもの)2018前期

東京大学(3083人)	大阪大学(3324人)	広島大学(2132人)
熊本 13(昨年19)	熊本 24, 済々黌 10	熊本 12, 済々黌 12
八代, 人吉, 真和 1	八代, 真和 1	第二 6, 北 4
京都大学	九州大学(2367人)	第一, 玉名, 天草, 学付, マリスト 3
熊本 12(昨年13)	熊本 47, 済々黌 45	八代, 必由館 2
済々黌 2	真和 9, 第一 5,	東稜, 人吉, 大津, 真和, 文徳, 尚綱 1
北, 宇土, 人吉, 真和 1	信愛 3, 北 2, 文徳 1	(サンデー毎日より)

☆小学生, 中学生, 高校生, 高卒生, また, 国語, 数学(算数), 理科, 社会, 英語など, 誰でも, 何でも対応します。家庭教師も受け付けています。よろしくお願ひします。

東(ひがし)TEL:08032246418, mail:[east-no.1@softbank.ne.jp](mailto:east-no.1@softbank.ne.jp)

成和塾 熊本市中心区帯山3丁目 18-48 ラルジュ帯山301